
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 920/2021

 

Requer informações acerca do 
CENTRO COMUNITÁRIO do bairro 
31 de Março, no município de Santa 
Bárbara d`Oeste . 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Senhora Vereadora, 

Visando pautar sobre o fechamento e encerramento das 
atividades do Centro Comunitário do bairro 31 de Março, neste município, esta 
Vereadora REQUER que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara D’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1 -  Quais as informações o Poder Público Municipal pode nos conceder sobre o 
Centro Comunitário do Bairro 31 de Março?

2 – O Centro Comunitário está desativado desde qual data?

3 – Por qual motivo foram encerradas as atividades e fechado o Centro 
Comunitário?

4 –  Onde passaram a ser realizados os atendimentos assistenciais, atividades 
dos grupos da terceira idade, entre outros serviços disponibilizados após o 
encerramento das atividades daquele Centro Comunitário?

 5 – As instalações do referido Centro Comunitário se encontram danificadas?

6 – Há alguma previsão de realização de reforma no local?

7 – Em caso positivo, para quando está prevista esta reforma?

8-  O Centro Comunitário do bairro 31 de Março será reaberto e suas atividades 
serão retomadas?

9 – Em caso positivo, qual a previsão de retomada do Centro Comunitário, bem 
como da retomada de suas atividades assistenciais que tanto beneficiavam o 
bairro?



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

10 – Demais informações que julgar pertinentes sobre o Centro Comunitário do 
bairro 31 de Março.

 

JUSTIFICATIVA

                   O Centro Comunitário do bairro 31 de Março se encontra fechado, 
suas atividades foram encerradas e ao que parece sem previsão de retorno. 

                   Moradores do bairro 31 de Março questionaram esta vereadora 
sobre a previsão da retomada da atividades assistenciais no local, que muito 
beneficiavam os munícipes do bairro. 

    Portanto, esta Vereadora conta com a pronta aprovação à 
unanimidade dos Nobres Pares.

 Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 18 de novembro de 2021.  

Esther Moraes
Vereadora
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